Débat-Ajournement

suit la société et qu'elle suivra dans le cas qui nous occupe.

Vendredi dernier, le député m'a demandé si je m'entretiendrais avec la Société d'habitation de l'Ontario, des propriétés dans ce lotissement. J'ai demandé à mes hauts fonctionnaires de le faire mais je n'ai pas encore reçu leur rapport. Reste à voir quels seront les résultats de ces entretiens, car la Société d'habitation de l'Ontario achète des maisons dans une intention bien précise. Je ne suis pas sûr que les habitants du lotissement voudraient qu'elle les transforme, par exemple, en maisons à louer ou en logements sociaux. Il revient aux habitants du quartier et à la Société d'en discuter. J'ai demandé à mes fonctionnaires d'amorcer ces entretiens.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10h18.)